

Bauverwaltung  
Sachbearbeiter: Herr Peter Mesenbrink

**Beschlussvorlage**

Abt. 5/648/2019

<b>Gremium / Ausschuss</b>	<b>Termin</b>	<b>Behandlung</b>
<b>Verkehrsausschuss</b>	<b>24.09.2019</b>	<b>öffentlich</b>

**Top Nr. 13**

**Parksituation in der Kagerbauerstraße, Beschilderung der Feuerwehrezufahrt**

**Beschlussvorschlag:**

Vor der Doppelgarage gegenüber des Feuerwehrgebäudes (Kagerbauerstraße 4) wird das bestehende Haltverbot mit dem Zusatzzeichen „Feuerwehrezufahrt“ ergänzt.

Der Beginn des bestehenden Haltverbots auf der Ostseite der Kagerbauerstraße in diesem Bereich (jetzt auf Höhe des Lehrerparkplatzes) wird um ca. 30 Meter nach Süden zur Hausnummer 9 versetzt.

**Begründung:**

Aufgrund der aktuellen Fahrzeugbeschaffungen (neues Löschfahrzeug ab August 2019 und Lieferung des Wechselladerfahrzeugs im Sommer 2020) wird die Doppelgarage gegenüber dem Feuerwehrgebäude (neben dem Lehrerparkplatz der Mittelschule) als Übergangslösung ebenfalls durch Einsatzfahrzeuge genutzt. Damit eine ungehinderte Ausfahrt gesichert ist, muss die bestehende Haltverbotsbeschilderung entsprechend ergänzt werden. Die Anregung für die Ergänzung kam von der Feuerwehr. Nach Auskunft der Feuerwehr wurden hier gelegentlich parkende Fahrzeuge wahrgenommen.

Im weiteren Verlauf der Kagerbauerstraße haben sich die Anwohner darauf verständigt, dass die Westseite zum Parken genutzt wird, eine verkehrsrechtliche Regelung war bisher nicht erforderlich. Im Bereich der Mittelschule suchen jedoch auch häufig ortsfremde Verkehrsteilnehmer einen Parkplatz. Dieser Umstand hat in der Vergangenheit bereits dazu geführt, dass ein Durchkommen für Rettungsfahrzeuge bzw. Müllabfuhr nicht mehr möglich war. Zur Vermeidung dieser Situationen sollte der Beginn des bestehenden Haltverbots im Bereich des Lehrerparkplatzes um ca. 30 Meter nach Süden verlegt werden.



Susanna Tausendfreund  
Erste Bürgermeisterin